



El Consell de Formentera, a través del área de Comercio, ha entregado los premios de la lotería de Navidad organizada a lo largo de estas fiestas para promocionar el consumo en los comercios de la isla. El primer premio ha sido para Jonut Constantine, y consiste en un fin de semana en Ibiza con un coche de alquiler incluido. Jonut compró al comercio "La Caracola".

El segundo premio ha sido para Pilar Redondo, y consiste en una cena degustación con sesión de spa incluida en el Hotel Es Marès. Pilar Redondo compró en "Estil moda". El tercer premio ha sido un jamón y un lote de libros, que se ha entregado a Josefa Fernández.

El sorteo de esta rifa se realizó la misma noche de Reyes al balcón del Consell de Formentera. La Cámara de Comercio de Formentera ha colaborado en este concurso al repartir las 2.000 boletos existentes entre 33 establecimientos de la isla. Entraban en el sorteo los clientes que gastaban más de 10€ en alguno de estos establecimientos.

"Compra en casa"

Alejandra Ferrer también ha valorado las actividades que desde el área de Comercio del Consell de Formentera se ha realizado "para ayudar a incentivar el comercio en Formentera durante las fiestas y durante el invierno". Además del concurso de comercio, Ferrer ha citado otras tres iniciativas desarrolladas, entre ellas la "compra de seis casetas de madera que han servido para instalar el Mercado de Navidad en la plaza, y que quedan propiedad del Consell para continuar el año que viene con este mismo mercado pero también para desarrollar otras iniciativas durante el año".

Ferrer ha destacado también el concurso de escaparatismo, organizado de manera conjunta con la Cámara de Comercio, que reunió 15 participantes y ganaron los comercios Muy (primer premio), Te doy la Luna (segundo premio) y la Papelería Tur Ferrer (tercer premio). La consellera también ha citado la campaña online y por radio "Compra en casa", impulsada por el Consell de Formentera para concienciar de las ventajas del comercio local, con la colaboración de Ràdio Illa.

Unas fiestas "muy positivas"

Sergio Jiménez, conseller de Fiestas del Consell de Formentera, ha realizado una valoración de las Fiestas de Navidad "muy positiva, que marca la línea a seguro de cara a próximas ediciones". El conseller ha agradecido "la colaboración de la Asociación Reis Mags y de otras áreas del Consell como Comercio, Deportes y Cultura para hacer el programa de este año, que ha destacado por las actividades infantiles, deportivas, culturales y los conciertos desarrollados".

Entre los conciertos celebrados, Sergio Jiménez ha destacado que "el concierto de PopTour, celebrado el 26 de diciembre y el concierto de Aires Formenterencs y Projecte Mut, celebrado el 3 de enero la carpa se llenó y tiene capacidad para 500 personas". Jiménez también se ha mostrado satisfecho por el buen aspecto que hacía la carpa la noche del 31 de diciembre, amenizada por Radio Heat Band.

Para Sergi Jiménez, esta programación, que ha tenido un coste final de 45.000€, demuestra que "no es cierto que en Formentera no hay nada para las fiestas de Navidad y que cuando a la gente se le ofrecen actividades divertidas, participa".